



UNIVERSITÄTS KLINIKUM HEIDELBERG

Universitätsklinikum Heidelberg | Institut für
Medizinische Biometrie und Informatik | Sektion Med. Informatik
Im Neuenheimer Feld 130,3 | 69120 Heidelberg



**Institut für Medizinische
Biometrie und Informatik**

Geschäftsführender Direktor:
Prof. Dr. Meinhard Kieser

Sektionsleitung Med. Informatik:
Prof. Dr. Petra Knaup-Gregori

Masterarbeit in Santiago de Chile im Fachgebiet Medizinische Informatik

6. März 2020

Studierende des Masterstudiengangs Med. Informatik der Universität Heidelberg/Hochschule Heilbronn, die beabsichtigen dieses Jahr 2020 Ihre Masterarbeit im Ausland zu schreiben, können sich für ein Stipendium 6 Monate, inklusive Reisekosten, in Santiago de Chile ab sofort unter der Mailadresse hartmut.dickhaus@med.uni-heidelberg.de bewerben.

Themenvorschläge bzw. bevorzugte fachliche Bereiche können berücksichtigt werden.

Die Durchführung und Betreuung der Arbeit werden in Absprache mit Kollegen des gleichnamigen Studiengangs in Santiago an der Universidad de Chile und Kollegen und Kolleginnen des hiesigen Studiengangs erfolgen.

Sprachkenntnisse in spanischer Sprache sind von Vorteil aber nicht verpflichtend. Gute englische Sprachkenntnisse in Schrift und Wort sind Voraussetzung.

Die Universität Heidelberg ist im Rahmen eines DAAD-Projektes – Exzellenzzentrums – an der Durchführung eines Studiengangs Informatica Medica an der Universidad de Chile in Santiago beteiligt.

Weitere Informationen hierzu finden Sie unter dem Link:

<https://www.klinikum.uni-heidelberg.de/medizinische-informatik/forschung/weitere-projekte/chile-projekt>

Für eine erste Kontaktaufnahme und weitere Auskünfte sprechen Sie gerne an:

Prof. Dr. H. Dickhaus: hartmut.dickhaus@med.uni-heidelberg.de

und Dr. I. Nova: igor.nova@med.uni-heidelberg.de

